
若手スタッフに聞きました

今回は、リハ科の若手を対象にアンケートを実施しました！

テーマは「なぜ東神戸病院を選んだのか」です。

回答としては「見学・実習の際に職員間の雰囲気がよかった」と
の声が多かったです！

実際、スタッフ間の関係は良好であり、明るい雰囲気で日々仕
事をしています。

その他の回答として、

・「様々な病棟があり、多くのことを経験できる」

・「憧れの人がいる」

・「新人教育に力を入れている」

といった内容も見られました。働きやすい環境だけでなく、セラピ
ストとしても大きく成長できる環境だということも東神戸病院 リ
ハビリテーション科の魅力なのだと感じました。


